

## 地域経済循環に関する決議

国内で新型コロナウイルス感染症が拡大したことにより、市内においても観光、飲食、小売り、農業などの各産業をはじめ、あらゆる事業者が影響を受けている。このような状況の中で、国は特別定額給付金として国民一人当たり10万円を給付する施策を打ち出し、本市でも約41億円の補正予算を専決処分したところである。

民間事業者のアンケートなどを見ると、本給付金の使い道は「食品・飲料品」、「日用品」が多いという結果となっている。一方で、地域の事業者を支援しようという「応援消費」という考え方が市内でも広がっている。

本給付金は家計支援が主たる目的であるが、その使途として、急激に落ち込んだ地域経済への底支えとして、また感染拡大防止の面からも、市内での経済循環を市民と一丸になって進めていく必要がある。

現在、市はテイクアウト支援、プレミアム商品券の発行など地域経済循環を促す支援を行っているが、今後も継続して、また様々な業種へと拡大させるためにも、市は市民への特別定額給付金の申請をうながすとともに、市民の「応援消費」の動きがさらに拡大する取り組みを求める。

以上決議する。

令和2年6月10日

郡上市議会